



PRESSE-INFORMATION

149 Automobile auf dem Weg nach Kobersdorf Oldtimer-Fahrt mit Wolfgang Böck

(Kobersdorf, 23. Juli 2023) Der mittelalterliche Stadtkern Stadtschlaining im südlichen Burgenland war dieses Jahr Treffpunkt zur 18. Oldtimer-Fahrt mit Wolfgang Böck zum Vorstellungsbesuch bei den Schloss-Spielen Kobersdorf. Die Begeisterung der TeilnehmerInnen ist weiterhin ungebrochen, so dass Automobile unterschiedlichster Marken und Baujahre unweit der Friedensburg und in den Gassen der kleinsten Stadt des Burgenlandes gesichtet wurden.

In dieser malerischen Kulisse wetteiferten eindrucksvollen Edelkarossen mit der Anzahl der Fotomotive, wiederum gab es genügend Gelegenheit, sich in das ein oder andere Benzin-Gespräch zu vertiefen und Erfahrungen auszutauschen. Teilnehmer aus Klagenfurt in einem Jaguar und aus Traun in einem Triumph GT6 Mk2 hatten wohl die weiteste Anreise und gesellten sich zur Exklusiv-Aufstellung der historischen Edelkarossen, die sich im Vorfeld zur Fahrt angemeldet hatten. Für die Weiterfahrt nach Kobersdorf bei hitzigen Sommertemperaturen hielt der burgenländische Getränke-Hersteller *Waldquelle* ausreichend Mineralwasser in den abgestellten Fahrzeugen bereit.

Stadtrat und Klangfrühling-GF Werner Glösl, Burg Schlaining-Standortleiter Mag. Norbert Darabos und Klangfrühling-Intendant Gerhard Krammer begrüßten die Gäste aus Nah und Fern. Nach einer ausgiebigen Verschnaufpause für die Oldtimer und einem gastfreundlichen Aufenthalt für die TeilnehmerInnen wurden pünktlich um 17:00 Uhr die Startflaggen gehisst.

Die 18. Auflage dieser traditionellen und touristischen Ausfahrt durchquerte den südlichen Landesteil bei Mariasdorf, schlängelt sich durch eine abwechselnde Landschaft und einem Wechselspiel von Licht und Schatten durch die Bucklige Welt über Hochneukirchen, Almen und Kirchschlag zurück ins Burgenland nach Kaisersdorf und Lindgraben.

Nach einer Streckenlänge von 53,83 km und einer Fahrzeit von ca. 72 Minuten rollte der erste Schwung des Oldtimer-Konvoi vorm Schloss Kobersdorf ein. Es folgten ständig weitere Gruppen, schlussendlich erreichten alle wohlbehalten und unfallfrei das Ziel.

Dort sorgte Teilnehmer Heinz Käs, der ein 200 Jahre altes Ölgemälde mit Schloss Kobersdorf als Motiv bei einem Antiquitätenmarkt entdeckt hatte für eine Extra-Überraschung, als er diese Kostbarkeit an Schlossbesitzerin MR Dr. Anna Schlanitz-Bolldorf überreichte.

Höhepunkt und gleichzeitig auch Abschluss dieser Ausfahrt war der Besuch der restlos ausverkauften "Der Alpenkönig und der Menschenfeind"-Vorstellung. Das Spiel auf der Bühne mit Wolfgang Böck, Tanina Beess, Johanna Bertl, Christoph-Lukas Hagenauer, Alexander Jagsch, Gerhard Kasal, Dominik Kaschke, Seraphine Rastl, Julian Rohrmoser, Manfred Sarközi, Elisabeth Veit und die musikalische Darbietung von Tita Pesata, Maria und Helmut Thomas Stippich wurde vom Publikum mit tosendem Applaus und heftigen Beifallsstürmen bedacht.

Die Schloss-Spiele Kobersdorf danken für die freundliche Unterstützung der Stadtgemeinde Stadtschlaining, dem ARBÖ (Stützpunkt Wr. Neustadt), den Polizeiinspektionen Bad Tatzmannsdorf, Bernstein und Kobersdorf, den Freiwilligen Feuerwehren Stadtschlaining und Kobersdorf, sowie der *Waldquelle* Kobersdorf. Ein besonderer Dank ergeht an das Ehepaar Anna und Karl Hatzigmoser für die Zusammenstellung der Fahrtroute und das Vorausfahren mit einem Streckenfahrzeug.

Fotonachweis: ©Stefanie Schöll-KBB

Kobersdorf, 23, Juli 2023

Mag. Karin Gollowitsch, Schloss-Spiele Kobersdorf/Presse- und Öffentlichkeitsarbeit